1月れんげだより

令和7年1月

新年あけましておめでとうございます

今年もよろしくお願い致します



お正月休みも終わり、子どもたちの「あけましておめでとうございます!」の元気な挨拶と共に、1月が始まりました。久しぶりに会ったお友だちや先生と、休み中の楽しかったことを嬉しそうにお話されていましたよ。 今年度も残り3か月となりましたが、1日1日を元気に楽しくすごしていきたいと思います

年末に近づくにつれ、一気に気温が下がり、本格的な冬がやってきました。お部屋の窓を開けると、「寒ーい!風が冷たいねー!」「雨と一緒にあられも降ってきた!」と、子どもたちも季節の変化を感じておられましたよ。

もうすぐクリスマス!ということで、クラスではリース作りをしました。リースの飾りつけは、真剣な顔で、毛糸を穴に通したり、折り紙でベルを折ったり丁寧に作っておられましたよ。飾りつけも可愛く素敵なリースが出来上がりました。

21日には、クリスマス発表会がありました。発表会に向けて『ズートピア』の劇遊びを楽しまれていました。それぞれ自分の役になりきって、身体をいっぱいに使って表現されている姿がとても可愛らしいれんげさんです。体操遊び、英語遊び、ボール遊び、縄跳び、とび箱など、、、れんげ組になって出来るようになったこと、お友だちと息を合わせること、困っていたら助け合うこと。たくさんの成長された姿を見ていただけたのではないかと思います。保護者の皆様のたくさんのご理解とご協力をいただき、無事に終えることができました。本当にありがとうございました。

今月の保育のねらい

- ○手洗いうがいを行う大切さを知り、自ら進んで行おうとする。
- ○友だちと遊びのイメージを共有し、一緒に話し合いながら遊び を進めることを楽しむ。

お知らせとお願い

- ○今月のお弁当の日は4日(土)と20日(月)です。お弁当の用意をお願いいたします。
- ○今月の体操あそびは6日(月)と20日(月)です。体操服を着て両日共9時までの登園宜しくお願いします。
- ○寒くなってきましたので、衣類や布団は気温に合わせてご用意頂きますようお願いします。
- ○雪が降った日には外へ出て、雪遊びをしたいと思います。長靴、手袋、ジャンバー等の防寒着のご用意を宜しくお願いします。また、ジャンバー等の防寒着にも記名をして頂きますようにお願いします。
- 〇来年1月9日にとんどさんを行います。ご家庭で飾られた、お正月飾り、書初めなどがありましたら、お正月明けの4日~7日まで玄関に箱を置きますので入れて下さい。(針金、みかん、ビニールなど取っていただくと喜びます。)